
常任委員会

－

総務民生
企画産業

企画産業

建設水道

－

建設水道

－

企画産業

－

－

払田の柵の観光案内の機械が故障して
いるので修繕して欲しい。

即時修繕を実施しました。

税金の納付書の発送について、１件ご
とに圧着ハガキでそれぞれ届くが、ま
とめて郵送することで郵便料の節約に
ならないか。

確かに郵便料の節約になるが、誤配防止を避けるため
や市としての事務効率の向上の観点から現状での発送
としております。ご理解をお願いいたします。

各重点事項について、その該当支所に
事務局を置いて活動してはどうか。

業務が二重になる恐れがありますし、職員数の増加に
もつながりますので、現状で対応してまいりたいと説
明を受けております。

道路の補修、冬期の除雪をしっかりと
やって欲しい。

適正な道路管理をするよう市当局へ要望してまいりま
す。

議員定数の減だけでは市民の声が届か
ないのではないか。

議員定数については、議員定数検討委員会を設置し、
９月末までに結論を出すように検討中であります。

仙北地域の今後の方向性について、計
画策定等の話合いが必要ではないか。

市民の皆様の声を反映しながら、地域の自主性を生か
す施策の立案を進めてまいります。

大仙市議会「市政懇談会」　実施報告書【仙北地域】

広報等の１回で行う配付する種類が多
いときがあるので予め調整できない
か。

広報等の情報伝達は重要な手段なので、情報伝達の手
段について精査し、今後検討してまいります。

仙北地域の道路整備を進めて欲しい。
要望路線の現地を確認し、優先順位を定め、今後調査
検討してまりいます。

大仙市の今後の進む方向を示して欲し
い。支所機能の充実、特色ある地域づ
くりはどうなっているのか。

総合発展計画で定めているが、各地域の活性化対策に
ついては、地域協議会や地域枠予算の見直しも含め、
議会として検討してまいります。

ご意見・ご要望の概要 大仙市議会としての回答

中通線アンダー新設工事の進捗状況に
ついて

アンダー部分については２５年秋ごろに完成し、一部
供用開始いたします。２７年度には全線完工予定と説
明を受けております。
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